



## AJEDREZ

## La USAL ofrece un curso de monitor provincial de ajedrez

■ Desde el 19 al 22 de febrero el Servicio de Educación Física y Deportes de la Universidad de Salamanca ofrece un curso de monitor provincial de ajedrez. Dirigido a docentes, educadores, psicólogos y alumnos universitarios o personas relacionadas con el ajedrez el curso estará impartido por Amador González de la Nava y Patricia Bureba Jato, pertenecientes a la Federación de Ajedrez. Se tratarán aspectos de este juego, deporte y herramienta terapéutica tales como una breve introducción al ajedrez, tablero y piezas, así como los recursos pedagógicos para facilitar el aprendizaje del ajedrez, pasando por la utilización del ajedrez en terapias para algunos trastornos de conducta. Se impartirá en el Polideportivo Miguel de Unamuno. La inauguración del curso será el jueves 19 de febrero a partir de las 18,00 horas. Para más información, a través del teléfono 649 033 831.